

Estuvo una semana internado

# Negro Piñera tras salir de la clínica: "Seguiré cantando por Chile, pero con permiso de mi doctor"

LUCAS VILLALOBOS

Después de pasar alrededor de una semana internado en la Clínica RedSalud (ex Clínica Tabancura) de la comuna de Vitacura, el reconocido músico y figura pública Miguel Negro Piñera recibió durante las últimas horas el alta médica en medio de su complejo diagnóstico de leucemia. "Por fin me dieron de alta, feliz y contento, me iré a la playa a descansar", expresó en sus redes sociales, recibiendo cientos de comentarios de apoyo. La noticia en torno a su estado de salud, fue revelada por él mismo en diciembre a través del programa "Primer Plano", de Chilevisión.

"Me siento bien, siguiendo el tratamiento indicado por mi doctor", comentó después de volver a su casa, dándose ánimo al afirmar con seguridad que "voy a salir adelante porque soy un guerrero". Incluso el cantante, pese a estar según sus propias palabras "con un tratamiento ambulatorio", en las publicaciones de su perfil de Instagram continúa compartiendo su número de contacto para agendar eventos. "Seguiré cantando por todo Chile, es mi mejor terapia, pero siempre con permiso de mi doctor", aseguró. Además, el fundador del pub "Entre Negros" destacó la importancia que está

**Pese a enfrentar una leucemia, el músico dice sentirse bien y estar "feliz y contento".**

teniendo su fallecido hermano y ex Presidente Sebastián Piñera, en el difícil proceso que está atravesando. "Mi hermano me está cuidando desde arriba",

comentó el artista en torno a la figura del ex mandatario que en febrero, cumplirá un año desde su fallecimiento en el Lago Ranco, Región de los Ríos.

Con su característico tono optimista, el ex participante del reality "Palabra de Honor" quiso calmar la preocupación de las personas al manifestar que "tengo mucha fe en Dios, la virgen y en mi doctor, estoy en buenas manos". Y junto con lo anterior, agradeció el cariño que recibió en redes sociales durante la semana que estuvo en internación clínica. "Gracias por los mensajes en Instagram. Me suben el ánimo en estos momentos difíciles", señaló, evitando referirse en detalle al motivo por el cual debió permanecer varios días hospitalizado, considerando que él mismo afirmó anteriormente haber asistido a la clínica con el único objetivo de realizar unos exámenes solicitados por su equipo médico.

"Lo importante es que me siento con fuerza y ganas de seguir disfrutando, recorriendo y compartiendo con mi gente de todo Chile, el país más lindo del mundo", sentenció.



El músico dice que descansará unos días en la playa.